

Petits flashes sur la Semaine sainte

PHOTOS: MARION PERRAUDIN, PASCAL TORNAY



Le chœur Saint-Michel a animé la célébration des Rameaux au Bourg.



Le traditionnel chemin de Croix avec les familles du Bourg à la Ville.



Au Bourg, lors de leur baptême, les catéchumènes ont apporté l'eau baptismale.



En route avec la Croix des Valettes à Bovernier en compagnie des jeunes et des enfants qui ont animé ce temps recueilli.



L'église de Charrat magnifiquement et très symboliquement décorée avec le tombeau et sa pierre roulée.